

CARLOMAGNO

En el año 800, el papa León III hizo formal el poder de Carlomagno, y con ello inicia el imperio germánico, que continuó hasta el siglo XIX. Realmente un imperio romano de occidente no se dio en los hechos, en los hechos a partir de ese momento, el papado se aliaba con el emperador y con esta alianza se fortaleció el sistema político y el reinado.

Aunque luego esto desató conflictos entre ambos poderes, el papado y el terrenal. La anarquía y la violencia fueron la característica del medioevo y en la sociedad, el clérigo tenía una potestad plena que manejaba asuntos terrenales y también los eclesiásticos.

La religión cristiana era un elemento cultural de integración, de estabilidad y de orden social que el emperador se encargó de cultivar: protegió a los monasterios y procuró extender la fe cristiana hacia el norte.

REFERENCIA:

Fernández, T. y Tamaro, E. (2004). Carlomagno. Recuperado de: <https://www.biografiasyvidas.com/biografia/c/carlomagno.htm>